

PARA QUEJAS, SE HABILITARÁN MÓDULOS Y PORTAL DE INTERNET

Diputados atenderán a víctimas de corrupción panista en Benito Juárez

Las anomalías en construcciones no son exclusivas de esa demarcación: Ávila

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Con la finalidad de coordinar acciones con el gobierno, el Congreso de la Ciudad de México abrirá un portal de Internet para atender a víctimas que adquirieron de buena fe departamentos irregulares, en la que también se recibirán denuncias ciudadanas sobre corrupción inmobiliaria en todas las alcaldías, especialmente en Benito Juárez.

Como parte de un punto de acuerdo que fue aprobado por el pleno, también se exhortó a los 66 legisladores a que desde sus módulos de atención y quejas puedan atender a los ciudadanos afectados, que serán canalizadas a las autoridades correspondientes.

El punto de acuerdo propuesto por el diputado Fernando Mercado (Morena) establece que la habilitación de ambas plataformas también servirá para que la gente, de manera anónima, pueda denunciar obras y construcciones que violen la normatividad y el uso de suelo.

En conferencia de prensa, explicó que tan sólo en 2014, cuando era jefe delegacional de Benito Juárez el hoy diputado federal por el PAN Jorge Romero, vecinos de la demarcación presentaron mil 770 denuncias sobre predios irregulares ante la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial local (PAOT), con lo que se abrieron al menos siete investigaciones de los terrenos involucrados.

“Efectivamente (la corrupción inmobiliaria) se da en Benito Juárez, pero también en otras alcaldías. El asunto legal lo tendrá que analizar la Fiscalía General de Justicia, pero nosotros, como Congreso, vamos con los módulos para que la gente no se sienta vulnerable y tenga un lugar adónde recurrir. Es indispensable atender las denuncias que, además de tener años sin respuesta, hoy se teme por la seguridad”, dijo la coordinadora de la bancada mayoritaria, Martha Ávila.

Al asegurar que no se trata de una persecución política, Valeria Cruz Flores, presidenta del Comité de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas y Asuntos Interinsti-

tucionales, se comprometió a que el planteamiento sea una realidad.

“Desde el grupo parlamentario de Morena vamos a estar siempre del lado de la ciudadanía y desde el comité que presido vamos a apoyar a todos los afectados por este *cártel* inmobiliario, que ahorita se enfoca en Benito Juárez, pero que seguramente van a empezar a salir más casos en las distintas alcaldías y que es responsabilidad de nosotros los diputados, sin importar el partido dar como prioridad la atención a la ciudadanía.”

